
Herr Kolf wiederholt die im Ausschuss geäußerten Bedenken bezüglich des Überschwemmungsgebietes. 
Dort zu bauen, werde sehr schwer.  
 
Herr Gräf bestätigt, dass man dies sehr wohl kritisch sehe. Dies sei den Betroffenen auch gesagt worden. 
Das Risiko, möglicherweise keine Ausnahmegenehmigung zu erhalten, gingen diese selber ein. 


